



Comunicado de Prensa No. 071-12
Zapopan, Jal., 26 de febrero de 2012

El Consejo de Cuenca del Río Santiago se encamina hacia la perfección

- La elección del nuevo Presidente fomentará la participación ciudadana en la operación de esas instancias y en la solución de los problemas del agua

El Consejo de Cuenca del Río Santiago prepara la convocatoria para elegir a quien será su nuevo Presidente ciudadano a partir de mayo, así se acordó en la reunión número 65 de la Comisión de Operación y Vigilancia de ese consejo.

Con la presencia de representantes gubernamentales, de usuarios y de la sociedad civil organizada de Aguascalientes, Zacatecas, Guanajuato, Nayarit y Jalisco, Guillermo Vargas Rojano, Secretario Técnico Suplente del Consejo, señaló que la convocatoria para nombrar al Presidente estará apegada a las reglas de los Consejos de Cuenca y a la Ley de Aguas Nacionales, que fomentan la apertura y la participación ciudadana en la operación de esas instancias y en la solución de los problemas del agua.

Agregó que el Presidente será elegido de entre los integrantes del Consejo de Cuenca del Río Santiago, a propuesta y votación de ellos mismos, para garantizar que conozca la problemática de la región hidrológica y que aporte propuestas y soluciones conjuntas.

En la reunión también se presentaron los avances de los Grupos de Trabajo, entre ellos, los de Cultura del Agua, Ordenamiento y Distribución de Aguas Superficiales, Saneamiento, Agenda del Agua 2030 y el de la Gerencia Operativa, y, se aprobó el calendario de sesiones.

ooOoo